



# JIA 2010

UAB, 5-7 de Mayo de 2010

## 1ª CIRCULAR

Tras la buena experiencia de las I y II Jornadas de Jóvenes en Investigación Arqueológica (JIA) que se celebraron en la UCM en Septiembre de 2008 y Mayo de 2009, los miembros de **Estrat Jove** (Col·lectiu d'estudiants d'Arqueologia de la UAB) hemos tomado el relevo y la iniciativa de seguir adelante con el trabajo de organización de las Jornadas, con una nueva edición: **JIA 2010**, a celebrar esta vez en Facultat de Filosofia i Lletres de la Universitat Autònoma de Barcelona entre los días **5-7 de Mayo de 2010**.

Siguiendo con el trabajo desarrollado por **OrJIA** (Organización de Jóvenes en Investigación Arqueológica) en las ediciones anteriores, a quienes agradecemos encarecidamente la confianza depositada en nosotros, las JIA 2010 asumen el objetivo de fomentar, más aún si cabe, la participación activa de l@s intervinientes en el debate y la discusión académica. También es nuestra intención aumentar la colaboración entre un mayor número de jóvenes investigador@s, así como consolidar definitivamente esta cita como punto de encuentro y aprendizaje de l@s jóvenes investigador@s en Arqueología a nivel estatal.

## CONVOCATORIA DE SESIONES

Con esta primera circular, quedan establecidas las condiciones para la aceptación de propuestas de cara a organizar las sesiones del **JIA 2010**.

Abrimos, desde este momento, el plazo de recepción de propuestas que **finalizará el día 1 de diciembre de 2009**. Las proposiciones deberán ajustarse, en lo máximo posible, a lo dispuesto en esta circular. L@s miembros de **Estrat Jove** debatirán y compondrán, vistas las propuestas, el organigrama de las próximas jornadas, para hacerlo público finalmente en enero de 2010. Entonces se abrirá el período de aceptación de comunicaciones para la participación en las distintas sesiones ya configuradas, para lo cual regirán las normas de la 2ª circular. La condición para participar es no haber leído la Tesis Doctoral a fecha de la celebración del congreso.

La persona que proponga cada sesión se convertirá en coordinador de la misma, manteniendo un contacto fluido con los autores y autoras sobre la organización de la sesión (antes, durante y después del **JIA 2010**), la adecuación de los correspondientes textos para la publicación con los objetivos de la sesión, realizando las tareas de relator/moderador en el transcurso de las jornadas y actuando de nexo de unión, en definitiva, entre l@s participantes y el comité organizador.

Cada sesión se organizará en torno a una línea temática clara, en la que se buscarán -como objetivos centrales- la discusión, el debate y el entendimiento entre l@s distint@s investigador@s jóvenes que participen directamente, además del público asistente. Así, hacemos notar que los nuevos enfoques en Arqueología, sobre cuestiones teóricas y/o metodológicas, o las sesiones con vocación de debate y/o renovación en las interpretaciones arqueológicas sobre diferentes problemáticas, tendrán total prioridad sobre otras propuestas más convencionales de presentación de datos (materiales, excavaciones, historiografía...) en las que no se aborden cuestiones transversales de contenido, narrativa e interpretación. Con esto, buscamos siempre el objetivo central de hablar, conocernos y aprender entre nosotr@s, lo cual es el punto de arranque de esta iniciativa.

Para la formalización de las distintas propuestas, es necesario enviar la siguiente documentación, al correo **[estrat.jove@uab.cat](mailto:estrat.jove@uab.cat)**

- Exposición detallada (de unas 1000 palabras) en la que se argumenten las motivaciones y objetivos preliminares de la organización de la sesión. Este texto serviría de descriptor para la posterior convocatoria de participación, por lo que debería ser muy expresivo y alentador.
- Guión con una serie de preguntas y puntos de debate de breve formulación sobre los que pivotarán tanto las exposiciones como los debates posteriores de cada sesión, a modo de agenda de actuación.
- Datos complementarios de la persona o personas que se encargarán de realizar las tareas de coordinación de la sesión, con e-mails, direcciones postales y teléfonos de contacto.
- Relación de investigador@s que os habrían confirmado su interés por participar en esa sesión, con sus temas de estudio y datos de contacto. Todas las personas presentes en esta relación deben haber sido consultadas sobre su participación en la sesión.

De cara a la realización de proposiciones, querríamos haceros varios ruegos y observaciones sobre el proceso de formulación de propuestas de sesiones.

Si, una vez abierto el plazo de recepción de propuestas de sesiones, se diese la situación de que recibiésemos propuestas similares, trataríamos de poneros en contacto para que reformulaseis sesiones comunes. En función del número de sesiones recibidas, adecuaríamos el diseño interno de las sesiones a distintas posibilidades, sobre todo respecto a la duración de las exposiciones de cada participante y del debate, por lo que no será hasta enero cuando os indiquemos estos datos. Así mismo, desde **Estrat Jove** haremos un esfuerzo por ofrecer sesiones variadas, en las que puedan tener un hueco el mayor número de jóvenes investigador@s que sea posible. Por ello, os animamos encarecidamente a que nos enviéis vuestras propuestas, y que animéis también a vuestro@s colegas a participar, en las distintas modalidades posibles, en el próximo **JIA 2010**.

Uno de los puntos que valoraremos particularmente será la posibilidad de crear diálogo y debate, dentro de cada sesión, en términos que superen los límites diacrónicos tradicionales. Nos gustaría enormemente que en las Jornadas I@s

especialistas en unos u otros períodos pudiesen interactuar con todos l@s jóvenes colegas de la disciplina arqueológica, independientemente de con qué momento histórico trabajen.

La persona o personas que sean coordinadores de una sesión pueden también participar con una comunicación en el transcurso de esa misma sesión. Una vez que se componga el programa de sesiones, también abriremos un período de aceptación de presentación de pósters, para dar cabida a los temas de estudio que no se ajusten a la temática de las sesiones configuradas.

La modalidad de participación sería similar a la establecida para las primeras Jornadas.

Con esta primera circular, iniciamos la andadura hacia la celebración del **JIA 2010**. Esperamos que podamos encontrarnos gran parte de l@s jóvenes investigador@s que nos dimos cita en el **JIA 2008** y **JIA 2009**, y que aquell@s que no participasteis entonces os animéis ahora a asistir.

Para cualquier cosa, no dudéis en escribirnos a nuestra dirección de correo ([estrat.jove@uab.cat](mailto:estrat.jove@uab.cat)) o bien podéis consultar la página web:

[www.jia2010.blogspot.com](http://www.jia2010.blogspot.com)

**[Barcelona, 29 de Septiembre de 2009]**